

Erster Platz für Immobilienmakler

Rudi Dräxler Immobilien wurde von findmyhome.at zum „Qualitätsmakler 2015“ gekürt.

■ PENZING/PURKERSDORF/KLOSTERNEUBURG. Die Immobilien-Internetplattform findmyhome.at verleiht seit 2012 das Gütesiegel „Geprüfter Qualitätsmakler“. Im Jahr 2015 wurden 350 inserierende Immobilienprofis in mehreren Punkten von Immobiliensuchenden bewertet. Dabei ging es wie jedes Jahr im Wesentlichen um Auftreten, Kompetenz, Sympathie, Pünktlichkeit und Eingehen auf die persönlichen Bedürfnisse des Kunden. Nachdem Rudi Dräxler Immobilien bereits in den vergangenen



Benedikt Gabriel, Rudi, Verena und Irene Dräxler, Peter F. Berchtold und Bernd Gabel-Hlawa.

Foto: APA/Martin Hörmandinger

drei Jahren unter den Ausgezeichneten rangierte, durfte sich das Ehepaar Dräxler heuer erstmals über den ersten Platz, sozusagen die Goldmedaille in der Kategorie „Qualitätsmakler 2015“ freuen. Eine weitere Bestätigung dafür, dass der seit seiner Gründung vor

15 Jahren gelebte Leitspruch „Seriosität mit Handschlagqualität“ Erfolg zeigt. Heuer konnten auch die Büroräumlichkeiten im Auhof Center erweitert werden. Bis zum Jahresende wird mit der Neugestaltung des Geschäftsportals der Umbau abgeschlossen sein. 1562097